

roissiale de Sainte-Anne-de-Beaupré, lieu célèbre de pèlerinage. On leur joindra désormais la cathédrale de Montréal. Lorsque la vaste église qu'on projette de bâtir sur le versant occidental du Mont-Royal en l'honneur de saint Joseph sera devenue une réalité et un lieu de pèlerinage remarquable, il sera facile de lui obtenir le titre de basilique.<sup>1</sup> Elle prendra alors place avec les basiliques du Sacré-Coeur-de-Montmartre (à Paris) et de Sainte-Anne-de-Beaupré.

Mais il est temps de considérer les privilèges que concède ce titre de basilique mineure.

(À SUIVRE)

J. S.

## SANCTUAIRE DE LA REPARATION

### I

#### INDULGENCES A GAGNER

Très Saint-Père,

**L**E recteur du sanctuaire de la Réparation au Sacré-Coeur de Jésus, à l'endroit appelé Pointe-aux-Trembles, diocèse de Montréal, prosterné aux pieds de Votre Sainteté, demande humblement :

a) Une indulgence plénière, applicable même aux âmes du purgatoire, susceptible d'être gagnée une fois par année par tous les fidèles qui, s'étant confessés et ayant communiqué, visiteront le sanctuaire et y prieront aux intentions du Souverain Pontife;

<sup>1</sup> Les raisons qui peuvent être acceptées à Rome pour la concession du titre de basilique sont l'antiquité de l'église, son histoire, son influence, la beauté de l'édifice, enfin le fait d'un pèlerinage régulier et célèbre.